

さくら通信+^{ぱらす}



静岡県警察
SHIZUOKA PREF. POLICE

県内で1億円を超える被害が3件！

【概要】

ニセ警察官から電話で
「あなたに詐欺の容疑がかかっている」
「犯罪の嫌疑を晴らすため資金調査を
する必要がある」
「指定する暗号資産へ振り込みをして」と言われた。



「ええ！ 身に覚えがないのに！」
「警察って言っているしお金は
返ってくるみたいだし、とりあえず
言われたとおりに振込まなきゃ逮捕される・・・」



【2件目】

警察官や検察官を名乗る者から電話で「犯罪に関わっているか持っている資金
を調べる必要がある」と言われ、容疑を晴らすためにお金を振込んでしまった。

【3件目】

SNSで知り合った人と親しくなり投資を勧められ振込んだ。その後、出金手
続きをしたらお金が引き出せたため、信用してお金を数回に渡り振込んだ。

- 警察はSNSで連絡することはありません
- 警察は警察手帳や逮捕状の画像を送りません
- 捜査等の名目で金銭を要求しません
- 会ったことがない相手から「投資」に誘われたら詐欺を疑って



サギ電話対策として、詐欺バスター や国際電話利用休止申込等の対策を
不審な電話を受けた場合は、警察や家族に相談してください

静岡県警察本部